

L'Arc lémanique est depuis peu sous une pression démographique forte. Résultat d'une évolution réjouissante de son économie, ses habitants subissent cependant des difficultés en termes de trafic et de logement. Chercher des solutions à cette nouvelle problématique devient un enjeu politique important particulièrement en cette année d'élections fédérales. Ce colloque organisé conjointement par l'[EPFL](#) et [Avenir Suisse](#) s'inscrit dans cette démarche. La question du marché immobilier sera au centre des débats. En faisant appel à des experts de renom, les différents aspects: démographie, emploi, réserves de terrains à bâtir, la fonction des prix sur le marché immobilier ainsi que les incidences environnementales et les visions de l'aménagement du territoire seront au programme. Cette demi-journée s'adresse aux différents acteurs du marché, mais également aux politiques, et aux personnes intéressées par cette problématique.

Illustration : Jay8085, « Zurich: View from Felsenegg », 27.06.2008, [Flickr](#), (licence [Creative Commons](#)).